
 

    A la lecture de notre 128 ème Quoi de Neuf, vous pouvez vous rendre compte que notre vie 
communale a bien repris. L’après Covid, en espérant ne pas le revoir d’ici peu, fait ressentir le     
besoin que nous avons de nous retrouver lors de diverses manifestations. Je tiens à remercier le 
Comité des Animations, les Conseillères, conseillers présents, les bénévoles, les différents       
membres des associations qui nous aident à faire vivre notre Commune. Votre implication, votre 
présence, votre soutien sont les meilleurs remerciements que vous pouvez donner à tous ceux qui 
animent le village. 

 

Nous avons eu la chance d’avoir un temps agréable pour notre fête de village. Les rédeux, les 
forains étaient contents, tout comme les organisateurs et les bénévoles. Olivier, l’homme au       
chapeau noir n’était pas disponible pour notre feu d’artifice, aussi notre « metteux » de feu, cette 
année,  était Loïc, fils de Mr et Mme Michel Schoovaerts. Par vos applaudissements, vous avez pu 
le remercier pour cette belle manifestation. 

 

Nous avons eu également un moment fort pour la Commune lors de la cérémonie au Centre de 
Secours. Vous avez été nombreux à venir entourer nos sapeurs et anciens sapeurs, membres de la 
grande famille des Pompiers, pour honorer notre ancien chef de Corps des Pompiers d’Epehy, Mr 
Alain BOITEL. Je tiens encore à lui présenter mon profond respect. 

 

Dans quelques semaines, nous allons signer une charte pour la promotion de la langue        
Picarde. Pour moi, cette langue Picarde veut dire Michel et son équipe patoisante, mais également 
ma jeunesse, un peu d’Epehy autrefois. Ces hommes et femmes, comme Mr Vasseur, dit Ech Ness, 
qui avaient cette intonation, cette voix un peu grave mais chantante qui représente à mes yeux, la 
joie, la gentillesse, l’amitié. Quand j’entends quelqu’un dire : « min tio cadet » , pour moi, c’est que 
cette personne manifeste sa gentillesse et son amitié. Dernièrement, sur une semaine, je me suis 
rendu à 3 enterrements et un mariage. Après les cérémonies, 
nous discutons avec la famille, les proches, les personnes pré-
sentes. Rapidement, des mots picards arrivent dans les conver-
sations. Petit exemple : Mr   Pierre Leger et Mr Bruno Hiez ne 
s’étaient pas revus depuis   plusieurs années. Et c’est là que j’ai 
pu entendre : « Merte    Pierre, je n’t’avos point erconnu ! »  … 
« Eh ben mi non pus min cadet et comme ech chu contint de 
t’vir ! ». C’était à l’enterrement de Mr Roger Cocrelle, dit Tio Dru, 
personnage bien Picard de mon enfance. La boucle est bou-
clée…… 

 

Lors du prochain Quoi de Neuf, je reviendrai sur les travaux 
en cours et à venir. 
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Une belle fête 2022 
La réderie 

Etait-ce parce que c’était une reprise après deux années 
sans elle à cause de la Covid ? Mais cette édition 2022 de 
la réderie a été appréciée par beaucoup. Chacun disait qu’il 
y avait plus d’exposants, que le monde avait rempli notre 
grande rue du matin jusqu’à la fin de la journée. Ce fut un 
plaisir pour nombre d’entre nous de revoir, à cette occasion, 
de vieilles connaissances, des personnes avec qui on n’a-
vait pu échanger quelques mots depuis … ouh la la !  

C’est ainsi que pour parcourir cette réderie d’un bout à 
l’autre,il fallait bien du temps, s’arrêtant là pour faire une 
affaire sur tel stand, s’intéresser à tel autre plus loin, mais 
surtout pour parler à l’un ici puis un autre quelques mètres 
plus loin . Sans oublier le plaisir de boire un verre, manger 
une crêpe et encore partager le repas ensemble. C’est vrai-
ment cela le sens de la fête ! En espérant que les incertitu-
des liées à l’épidémie s’éloignent et que le nombre de 
membres au Comité ,avec des idées nouvelles, permettent 
des animations supplémentaires l’an prochain. 

A noter que nous avons apprécié que la maison de re-
traite s’installe sur cette réderie. Ainsi les résidents ont , 
non seulement pu voir et échanger avec tout ce monde qui 
passait mais également présenter leurs réalisations,  leurs 
activités, leurs projets. C’était vraiment une très belle initiati-
ve et les animatrices ont assuré que l’opération serait re-
conduite. 

Le feu d’artifice 
Il y avait du monde ce samedi 10 septembre pour ad-

mirer le feu d’artifice au stade d’Epehy. Certains sont pas-

sés avant, se restaurer devant la mairie et se régaler avec 

une bonne andouillette frites cuisinée par les membres du 

comité et les bénévoles. Un superbe spectacle préparé 

par la même société que chaque année mais dont le res-

ponsable était Loïc Schoovaerts. Vraiment Epehy a la 

chance de compter des artificiers compétents parmi ses 

habitants. 

D’abord le premier pétard qui annonce que le feu va 

bientôt commencer puis c’est parti ! Les lumières ont en-

vahi le ciel en rythme avec la musique , devant les yeux 

émerveillés de chacun. On pouvait voir également des 

illuminations au sol puis les feux de toutes les couleurs 

repartaient de plus belle, scintillaient et explosaient dans 

un ciel de pleine lune. Le bouquet final nous en a mis 

plein les yeux, les fusées partaient dans tous les sens et 

ça claquait de partout. Tout le monde a applaudi pour féli-

citer les artificiers à la fin du spectacle, bravo pour cette 

belle prestation !  
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La caserne porte maintenant le nom d’Alain 
Boitel 

Le samedi 3 septembre, la  cérémonie organisée par 
les pompiers pour rendre hommage à leur ancien chef de 
corps, Alain Boitel, en donnant son nom à la caserne et en 
apposant une plaque en l’honneur de tous ceux qui les 
avaient précédés,  a été à la fois très belle et chargée d’é-
motion. Le public nombreux, parmi lequel on a pu recon-
naître de nombreux anciens pompiers du village, qui 
avaient tenu à être présents pour honorer leur ancien chef, 
a pu apprécier une parfaite organisation et des discours 
de haute tenue. 

 Il faut dire que les autorités avaient répondu à l’invita-
tion de Pascal Wydra, notre chef de corps actuel. Les au-
torités du SDIS étaient présentes entourées de la Sous 
Préfète, du Président du Conseil Départemental, de notre 
conseillère régionale et de nos conseillers départemen-
taux.  

Ainsi  les mérites d’Alain Boitel  furent rappelés, lui qui 
sut créer un vrai dynamisme au sein de son équipe, ce qui 
permit d’obtenir du matériel nouveau et performant et de 
construire une vraie caserne (il fut d’ailleurs souligné que 
si les matériaux furent achetés par la commune, ce sont 
les pompiers, eux-mêmes, avec les employés municipaux 
qui ont réalisé la construction. ) La famille d’Alain fut éga-
lement remerciée et à travers elle toutes les épouses, les 
familles de ces volontaires bénévoles qui acceptent de 
voir leur vie familiale parfois perturbée lorsqu’un de leur 
membre doit aller porter secours. 

 

La cérémonie au centre de secours d’Epehy 

 Monsieur le Maire a rappelé, avec humour, qu’Alain 
Boitel n’était pas un « diseu » mais un « feuseu » mais aus-
si que, lors de son premier mandat, il allait régulièrement le 
rencontrer à la caserne et qu’il avait pu profiter de ses 
conseils et avis. Dans son discours, il fit aussi la remarque, 
devant les autorités, qu’une nouvelle caserne était promise 
depuis 20 ans et que la commune avait fait le nécessaire 
pour l’accueillir.  

Le Président du Conseil Départemental, passant après 
lui, n’évita pas le sujet, disant que s’il n’était en responsabili-
té que depuis 2015, il admettait que cette construction était 
nécessaire. En effet, jusqu’ici, il n’avait entendu que des 
demandes à ce sujet mais cette fois, il avait pu voir de ses 
yeux le local .Il ne correspond plus au matériel actuel (de 
nouveaux véhicules  ne pourraient pas entrer, les vestiaires 
ne sont plus adaptés, etc…)  Pour lui, il faut donc envisager 
cette réalisation d’autant qu’il a pu constater que de nom-
breux jeunes, dont des femmes, composaient le corps des 
sapeurs pompiers d’Epehy. 
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Le stage de musique 
Nous étions tous émus ce samedi 20 août et que 

dire du plaisir de se retrouver. Deux ans sans stage, ja-

mais on n’aurait pu l’imaginer. Mais voilà, s’il est vital 

pour les finances de l’école et de l’orchestre, ce temps 

fort musical l’est également sur le plan humain. 

Nous avons fêté les 20 ans du stage sous la houlette 

d’Eric Bourdet (le directeur de l’école de musique). En 

effet, après une année de césure, il a repris l’aventure 

lancée en 1991 par Régis Cazé. Des débuts dans les 

pâtures à Templeux-la-Fosse, au camping d’Honnecourt-

sur-Escaut, avant de se poser à Epehy après une longue 

escale à Roisel, le stage a évolué, grandi et assis sa 

notoriété. 

Au total nous étions 130, comme avant cette fichue 

épidémie. De 9 à 81 ans… le panel est large, les capaci-

tés musicales tout autant. Mais chacun y a trouvé son 

compte. Bonne humeur, bienveillance, entraide sont les 

maîtres mots de la semaine. 

Sans le soutien de la municipalité, l’aventure serait impos-

sible. Alors un grand merci à vous tous, Monsieur le Maire, 

Mesdames et Messieurs les élus, habitants d’Epehy de soute-

nir cet événement. 

Vive la musique, surtout à Epehy 

Blandine Libbrecht, présidente de la société musicale 

La salle des fêtes n’était pas trop grande pour réunir l’ensemble 
des stagiaires (une moitié ici) 

L’équipe d’intendance (des bénévoles !) n’a pas chômé pour nourrir 
tout ce monde. 

Divers lieux du village étaient utilisés pour faire travailler les  
stagiaires et l’église pour un petit concert 

Deux jeunes stagiaires ont participé à un stage de direction d’orchestre . 

Le gymnase de Roisel était nécessaire pour le concert de fin de stage 
afin d’installer cet orchestre réunissant tant de musiciens et accueillir les 
400 mélomanes venus les écouter. 
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Epehy Autrefois  
Le théâtre 

       

Une troupe est invitée ce samedi 12 novembre, la troupe Épyserit joue chaque 
année mais le théâtre est-il une vieille histoire dans notre village ? Les documents, 
collectés par Monsieur Saunier  et commentés par Monsieur Franqueville, que l’on 
trouve dans le chapitre « Instantanés », sur le site Epehy Autrefois, nous le montrent  

L'entre-deux guerres, et même les années suivantes, ont 
été des périodes où les Épéhiens se sont beaucoup adonnés 
au théâtre. On connaît, en effet, plus de 30 programmes de 
théâtre s'échelonnant de 1922 à 1946. Sans doute les diver-
tissements étaient-ils rares, à la différence d'aujourd'hui, et 
mieux valait les organiser soi-même, mais cela devait aussi 
correspondre à un besoin de se retrouver et de s'amuser 
ensemble, après la traversée des années noires de la guer-
re. Une sorte de besoin de reconstruire une convivialité entre 
les habitants, parallèlement à la reconstruction du village. 

La première photo est datée du dimanche 18 février 1923. 
L'Amicale des Anciens Élèves, réunie autour de M. Sibillote, 
l'instituteur puis directeur d'école jusqu'en juillet 1936, est 
costumée pour une représentation qui comptait pas moins de 
12 acteurs. À noter le fond qui est le mur d'une construction 
en carton bitumé : le village n'est encore qu'à demi-
reconstruit. 

 

La photo n°2 laisse perplexe. Que s'est-il passé le 16  
octobre 1921 ("Souvenir du 16 octobre 1921" nous dit    
l'écriteau), qui ait justifié la photo de ces quatre personnages 
assez inquiétants (cinq avec le crâne posé sur la table).  Là 
encore, on voit que la guerre est toujours dans les esprits. 

Avec la Fig.3, nous sommes vers 1924. Les costumes 
des acteurs ne laissent aucun doute sur le caractère mé-
diéval de la représentation donnée et la présence de M. 
Sibillote, assis à droite, montre qu'elle est également orga-
nisée par l'Amicale des Anciens Élèves.  

Ce que représente la figure 4 est mieux connu : des 
militaires, un magnifique barbu, des dames parfois sou-
riantes au milieu du groupe, trois juges ou avocats, et sur-
tout deux écriteaux peu lisibles, l'un indiquant "Concert du 
12 4 1925", l'autre "Fanfare de Boucanville, hors 
concours" comme le montrent le tambour et la grosse 
caisse, et trois personnages d'aspect jovial dont l'un sem-
ble tenir un bébé !  

La "Fanfare de Boucanville" est l'une des saynètes qui 
faisait partie d'un copieux programme de théâtre donné le 
12 avril 1925 dans une salle des fêtes toute neuve dont la 
porte sert de fond à la photo 

 
Bien sûr pour lire l’article complet et voir les photos en 

plus grand avec la plupart des noms des acteurs 
(plusieurs habitants d’Epehy pourront y voir leurs ancê-
tres) il ne faut pas hésiter à aller sur le site Epehy Autre-
fois au numéro 22 dans les « Instantanés ». Vous ferez 
comme les nombreux passionnés d’histoire qui passent 
parfois des heures sur ce site exceptionnel que nous ont 
laissé Messieurs Franqueville et Saunier.  
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Epehy  va signer la charte pour la promotion de la langue picarde. 

La Commune d’Epehy a répondu favorablement à la 
proposition de l’Agence pour le picard qui lui proposait de 
signer la Charte pour le Picard. Il faut dire que celle-ci 
connaissait déjà bien le village au travers des écrits de 
Michel Delaire, tels qu’Abdon dans le Quoi de Neuf, le 
Père Plexe dans le Vermandois, les pièces d’Epyserit et 
d’autres histoires encore. 

Une commission issue du Conseil municipal a donc ren-
contré des responsables de l’Agence régionale de la lan-
gue picarde, monsieur Olivier Engelaere, son directeur, 
madame Françoise Desmaret et Madame Maryse Fagot, 
conseillère régionale, qui travaillent depuis longtemps  
pour la défense de notre langue. Ils ont étudié ensemble 
les différentes actions possibles. Une quinzaine sont pré-
vues qui permettront d’obtenir le label « Ma commune ai-
me le picard ! Em comeune ale o ker el picard ! »  

Certaines de ces actions existent déjà : du picard dans 
le bulletin municipal, sur le site Internet et avec le specta-
cle de la troupe Epyserit. Mais on peut en citer d’autres à 
venir dans les trois prochaines années : des panneaux 
d’entrée d’agglomération bilingues, quelques mots d’ac-
cueil en picard lors des cérémonies, des dictionnaires 
français- picard proposés aux familles, la diffusion auprès 

des parents des enfants scolarisés dans la commune d’un 
document d’information sur le picard, l’accueil d’un atelier 
de langue picarde, la constitution d’un fond d’ouvrages en 
picard à la bibliothèque, la venue de spectacles picardi-
sants pour les enfants mais aussi les adultes (tels que le 
repas picard avec Françoise Desmaret qui s’est déjà pro-
duite deux fois chez nous) etc...  

La signature de cette charte se fera le 25 novembre à 18 
heures à la salle des fêtes lors d’une cérémonie de labelli-
sation avec les responsables de l’Agence pour le picard et 
d’autres autorités. 

 Une soirée théâtre pour soigner nos zygomatiques. 

Le samedi 12 novembre, la troupe 
« Changement de Décor » d’Albert viendra jouer 
dans notre salle des fêtes et nous permettra de 
rire avec la pièce 'Une Belle-Mère encombrante'. 

 
On peut résumer ainsi cette pièce : 

Madame Dupontel, qui vient de perdre sa    
maman dans un accident de voiture, décide de 
rapatrier les cendres de cette dernière chez elle. 
Ce qui ne convient pas du tout à son mari Yvan. 
Adèle, la femme de ménage, par maladresse, fait 
tomber le vase contenant les cendres et passe 
l'aspirateur. Par magie, l'aspirateur se met à   
bouger et parle à Adèle. En fait c'est l'esprit de la 
défunte qui charge Adèle d'enquêter sur son    
accident, soupçonnant son gendre d'avoir saboté 
le véhicule. Un inspecteur, sur les traces de    
Carlos, complice d'Yvan, arrive chez les Dupontel. 
Geneviève, diseuse de bonne aventure, voit des 
choses dans les soi-disant cendres de la défunte, 
éveillant des soupçons sur une vie très perverse 
de son mari. L'inspecteur, découvrant que la    
défunte a une sœur jumelle inconnue de tous, va 
s'en servir pour démasquer Yvan. Et si tout ceci 
n'était qu'un rêve ! 

 
    Nous avons demandé à Julien Fulcrand, le res-
ponsable de la troupe, de nous parler de celle-ci : 

 

La troupe est très attachée au vaudeville qui reste son domaine 
de prédilection. Nous nous efforçons de dénicher des comédies et 
des vaudevilles qui se détachent du classique scénario autour du tout 
autant classique triangle amoureux pour placer tout ce beau monde 
dans des scénarios et des situations originaux. Le succès d’une piè-
ce est de savoir cueillir le public au bon moment. En tout cas, notre 
devise demeurera la même : Au théâtre, on ne joue pas, on s’amuse. 

Si vous souhaitez en découvrir davantage sur notre troupe et, 
notamment, voir des extraits de nos précédents spectacles, vous 
pouvez visiter la chaîne YouTube de la troupe : 
https://www.youtube.com/channel/UCSgYCmFL41ee_TqimAYWFxA 
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Depuis la rentrée de septembre 2022, Mme  Bonne-
fois est de retour dans notre école pour remplacer Mme 
Pradel partie en retraite. Nous sommes allés lui poser 
quelques questions : 

 

* Pouvez-vous vous présenter en quelques mots ?      
Sophie Bonnefois, 31 ans, je suis enseignante depuis 8 
ans. J'ai travaillé un an à Ailly sur Somme, puis une an-
née de remplacements, une année de compléments de 
direction dont celui de Mme Pradel, Heudicourt pendant 
deux ans, Epehy pendant deux ans, Péronne l'an dernier 
suite à la fermeture de classe et retour cette année en 
tant que directrice avec les TPS, PS, MS. 

 

* Est-ce que vous vous sentez bien dans notre école 
en tant que directrice et dans votre nouvelle classe ? 

Je suis ravie d'être revenue à Epehy, une école que 
j'apprécie beaucoup, une équipe fixe avec une très bon-
ne entente, des familles/enfants que je suis contente de 
retrouver. Ma nouvelle casquette de directrice m'apporte 
beaucoup, des missions différentes qui complètent mon 
travail auprès de mes élèves. Après une année éloignée 
de mon village, j'apprécie de pouvoir retrouver mes mar-
ques à l'école d'Epehy. 

Mes élèves sont agréables, la classe compte 21 en-
fants, un effectif idéal pour faire grandir chacun d'entre 
eux en étant au plus près de leurs besoins. Valérie notre 
ATSEM poursuit sa fonction après plusieurs années au-
près de Mme Pradel. Les enfants, comme les collègues 
et moi-même en sommes ravis. 

 

* Avez-vous choisi un thème pour cette année et quels 
sont les projets de l’école pour cette année scolaire ? 

Le thème de cette année sera le voyage : pays, cultu-
res, transports, nature, coutumes, paysages... C'est très 
varié. Nous poursuivrons les projets autour du dévelop-
pement durable : le recyclage des piles, récupération des 
bouchons (Bouchon d'Amour), le tri. Nous nous rensei-
gnons actuellement pour récupérer/recycler les cartou-
ches d'imprimante. Les enfants sont sensibilisés à l'hy-
giène dans la classe des petits avec le brossage des 

Une nouvelle directrice à l’école d’Epehy 
dents en début d'après-midi.  

Les GS-CP de Madame Girardin auront une intervention 
de sensibilisation à l'hygiène bucco-dentaire dans le cadre 
de la campagne M ' T Dents. 

Les CE1-CE2 de Monsieur Châtelain auront une corres-
pondance avec une classe de CE2 de Suresnes en région 
parisienne. 

Les CM1-CM2 de Madame Visticot mèneront un projet 
dans le cadre de la liaison école-collège avec le collège de 
Roisel. 

Pour les plus petits, j'envisage de mettre en place un 
projet carte postale avec d'autres enseignants de France 
ou d'ailleurs (découverte des paysages, des coutumes, des 
plats, des monuments... en recevant et en envoyant des 
cartes postales à d'autres classes). 

 

* Quels sont les prochains temps forts de l'école à noter 
sur notre calendrier ? 

 - Premier événement de l'année pour les TPS, PS, MS, 
GS, CP : ce vendredi 23 septembre s’est déroulé un spec-
tacle à la salle des fêtes de Roisel "Dispositif forêt". 

- le festival du Livre du 19 au 30 septembre. 

- Autre projet mené par la mairie : mise en place d'une 
bibliothèque au sein de l'école, dans la salle attenante au 
dortoir. Les habitants du village y auront accès et les élè-
ves pourront également s'y rendre sur le temps de classe 
avec la mise en place d'un planning. 

- Pour le reste de l'année, les projets sont en cours, no-
tamment concernant les sorties de fin d'année. Nous pour-
rons revenir sur ces sujets dès que tout sera réservé. 

Une kermesse aura bien entendu lieu, comme tous les 
ans, en fin d'année, sur le thème des voyages. 

- Autre temps fort, du 10 au 16 octobre, la semaine du 
goût, certains élèves profiteront de cet événement pour 
cuisiner, déguster, découvrir… 

 

Merci Mme Bonnefois et bonne année scolaire au sein 
de notre école ! 

    Aurélie Millot 

Madame Bonnefois  
avec sa classe de maternelle 
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Informations diverses 
 

La course cycliste 
Le samedi 10 septembre, la course cycliste féminine « A travers les Hauts de 

France » passait dans notre village. Merci aux bénévoles qui ont accepté d’être 
commissaires de course placés à chaque carrefour et merci aussi à Jean-Noël 
qui a balayé les graviers dans le virage à l’entrée de la rue Paul Dubois afin que 
les concurrentes ne dérapent pas, qu’il n’y ait pas de chutes graves lors du pas-
sage du peloton.  

 

 

Opération Brioches  
L’opération Brioches de l’ADAPEI 80 aura lieu le 8 octobre dans notre village. 

 C’est une action de solidarité au bénéfice des personnes porteuses d’un handicap mental. La 
récolte des fonds permet à l’association de financer chaque année des projets destinés au soutien 
et l’accompagnement des familles, à l’acquisition d’équipement et à l’organisation d’activités sporti-
ves et culturelles.  Ainsi l’ADAPEI 80 accueille des personnes dans 4 secteurs d’activité : l’éducation 
spécialisée, le travail protégé (comme à l’ESAT d’Allaines), l’hébergement et les soins. Il arrive que 
certaines personnes absentes lors du passage des bénévoles  regrettent de ne pas avoir pu partici-
per. Cette année, un papier sera mis dans la boîte aux lettres pour indiquer le numéro à rappeler 
pour demander un nouveau passage si on le souhaite. Peut-être que quelques-uns d’entre vous 
aimeraient participer à cette action et devenir bénévoles également (plus il y en a , mieux c’est !), dans ce cas ils peuvent s’adresser à 
Marie-Claude Fournet ou lui laisser un message en mairie 

 

Bibliothèque 
Les travaux nécessaires à la préparation de notre future bibliothèque ont été réalisés durant l’été. 

Après quelques aménagements et l’installation, on envisage l‘ouverture de la bibliothèque en fin d année ou début 2023. 
                                                                                                                              Elisabeth COPIN  Bernadette LACROIX  

 

L’Informatique au plus proche des habitants. 
Depuis le 29 septembre et tous les 15 jours (hors vacances scolaires), dans la salle des 

petits pieds derrière la mairie à gauche 

 de 14 h à 15 h 30, un atelier informatique est ouvert  pour les personnes qui voudraient 
s’initier ou se perfectionner avec ces outils que sont les ordinateurs, tablettes ou télépho-
nes portables. 

 De 15 h 30 à 17 h un accompagnement administratif en ligne permet à ceux et celles qui 
ont des difficultés pour remplir et envoyer des documents administratifs par Internet. 

 

Le marché du Téléthon  
Le samedi 26 novembre, à la salle des fête aura lieu le maintenant traditionnel marché du téléthon. Pour ceux qui ne le 

savent pas encore, des fruits et légumes offerts par des producteurs et des jardiniers amateurs sont vendus à un prix très 
intéressant au profit du téléthon. On peut également y trouver des confitures fabriquées par des bénévoles. Une belle 
occasion de se ravitailler tout en faisant une bonne action. 

 

Travaux à l’école 
Vous avez certainement remarqué en passant dans la rue des écoles que  l’entre-

prise NPRO de monsieur Bouquillon Nicolas rejointoyait tous les murs et petits     
murets des deux groupes scolaires. Il était en effet temps d’intervenir sur ces maçon-
neries datant de la reconstruction avant que des briques ne puissent se détacher. 

 

Luminaires 
Il est utile de signaler en mairie si un luminaire de votre quartier ne fonctionne plus afin que celle-ci demande une inter-

vention au plus vite d’autant qu’à cette époque les jours raccourcissent. 

La sainte Cécile 
Nos musiciens fêteront la Ste Cécile le dimanche 20 novembre. Ils joueront 

pendant la messe qui aura lieu dans notre village ce jour-là, mais il donneront 
également une petite aubade à l’issue de celle-ci dans notre église. 



 
Quoé qu’t’in pinses Abdon? 

- Ah Abdon, y a des gins qui sont bénaises qu’in 
euche eine fête mais y ne s’rinde point toudis compte 
qu’pour cha  y feut des bénévoles qui travaille’te : 
monter, démonter ches barnums, servir, foaire cuire, 
etc… 

- Pourtint, tout l’monde y l’sait qu’pour avoèr ches 
pronnes y feut ochi ch'pronnier ! Mais y n’a ti assez 
d’monde pour travailli ? 

- Ben comme in dit souvint:  « Y n’a toudis pusse 
d’acouteux qu’d’ouvreux ! » Heureusemint, chaque 
ennée, y in a des nouvieux. 

- Et c’mint qu’cha s’foait qu’y o des gins qui        
vienne’te travailli comme cha, et y in a cha foait long-
timps, longtimps alors qu’y n’ont mi rien à y gagni ? 

- Ben té voés, no maire il o dit qu’Alain Boitel cha 
n’étot point un diseu mais un feuseu. 

- Ouais, et alors ? 
- Ben là, ch’est parel, ch’est des feuseux ! 
- Mais ches gins-là, y n’y gagne’te rien, y           

s’fatigue’te pour errien !  M.D. 

Tableau d’honneur       

Diplôme d’Infirmière 
Charpentier Cloé  

Master  
Raybaud Corentin master de psycho et du développement ( mention AB) 

DUT 
Lempereur Lisa DUT Technique de commercialisation ( mention AB) 

Baccalauréat  
Lempereur Louis bac Pro technicien aéronautique( mention AB) 

Parez Manon ( mention TB avec félicitations du Jury) 

Pezet Eléa bac ST2S( mention TB) 

Raybaud Baptiste bac pro services et commercialisation avec restaura-

tion ( mention TB) 

Roger Ronan bac STMG 

Nous avons eu connaissance en mairie de réussites scolaires (Les mentions ont parfois été précisées mais pas toujours). Il en 
manque beaucoup et nous les mettrons dans le prochain Quoi de Neuf si vous le souhaitez.. 

Brevet des collèges 
Da Silva Pereira Matéo  
Davesne  Ambre (mention  B) 
Lamare Thibaut (mention  AB) 
 
 

 

 

 
 

 

  
     
     
    

Les prochaines manifestations 

5 novembre Loto des parents d’élèves 

12 novembre Théâtre par la troupe « Changement de décor » 

20 novembre Les musiciens fêtent la Ste Cécile 

25 novembre  Signature de la charte pour le picard 

26 novembre Marché du Téléthon 

3 décembre  Téléthon 

23 octobre Repas des aînés 

Ont participé à l’élaboration de ce journal :   
 

Patricia Bethermin - Nathalie Gallet - Gérard 
Housseman -  Blandine et Thierry Libbrecht -
Jean-Michel   Martin -  
 
Responsables et Secrétaires de la publication :  
Aurélie Millot  et Michel Delaire. 

IPNS 

- Ouais mais os-tu ermarqui, ches diseux, y n’son’té point 
souvint contints, y râle’te békeup, y o toudis quique cose qui 
n’vo point à leu’ mode. Alors qu’ches feuseux, y peuve’te avoèr 
des problèmes mais quind y font quique cose insiane, eh bé y 
sont bénaises. Et d’après ti quoé qu’y veut miux pour l’moral, 
rincontrer des diseux ou des feuseux ? 

- Bah ch’est vrai qu’y n’a des gins qui râle’te toudis et qui 
peuve’te t’foutre l’moral à zéro ! Mais ti, t’femme, alle dit souvint 
qu’t’es un bavard ! 

- Ah ben in put ête un feuseu et avoèr des défeuts ! In put 
ête un feuseu qui dit... 


